

おんじゅいん  
遠壽院の荒行

1月8日の当コーナーで法華経寺の荒行堂が静かで何の音も聞こえてこないと書いたが、その後聞いた話で「今回はコロナのせいで荒行が行われていない」とのこと、どうりで静かなわけだった。

昨年11月、朝5時過ぎに荒行の前まで行って修行の音が聞こえてこないかと耳を立てていたこともあったのに、全く拍子抜けである。

一方で、法華経寺の参道に添って「遠壽院」という小さな寺院があるが、ここの荒行は今回も実施されている。荒行の歴史はこちらの方がはるかに古いそうだ。

参加する修行僧の数は10名程度の小さな荒行堂であるが、この門の向こう側からは拍子木を打ちながら読経を続ける声が聞こえてくる。<http://jvc-senior.com/0130dokyuu.MP3>

遠壽院のHPには、今回の荒行実施のために徹底的なコロナ対策を行ったことが記されていた。



荒行堂日課	
初	午前 二時五十分 振替(起床)
一	三時 水行
一	四時 朝課
一	五時三十分 粥座(朝食)
一	六時 水行
一	九時 水行
一	正午 水行
一	午後 三時 水行
一	五時三十分 菜座(夕食)
一	六時 水行
一	七時 夕課
一	十一時 水行
結	十一時三十分 開床(就寝)

補 右記以外の時間は法華経読誦三昧行とする。  
遠壽院主記 以上

本堂の入り口には修行の日課が貼ってあった。

11月1日の入行以来、成満の日まであと10日ほどだが、寒さが続く中、日に何回となく繰り返される水行で風邪でもひかないように頑張ってもらいたいものだ。

2021.01.30  
(千葉) HT